



HUGO ACOSTA

Premio Nacional de Literatura se encuentra de paso en Santiago
El escritor Jorge Edwards visitó ayer al Presidente en La Moneda

ALEJANDRA GAJARDO
Santiago

A sólo dos días de haber llegado a Chile, el escritor y premio Nacional de Literatura 1994 Jorge Edwards se reunió ayer con el Presidente de la República, Eduardo Frei.

A mediodía, a la salida del palacio de La Moneda, el autor de *Adiós poeta y Fantasmas de carne y hueso*, señaló que en el encuentro con el Mandatario "le planteé lo que está haciendo la agregación chilena en la Unesco", que él encabeza como embajador.

- También hablamos de los temas culturales-, añadió el diplomático y escritor.

- ¿Cuáles fueron esos temas?

- Yo tengo un proyecto que no es ningún secreto. Se trata de que el año próximo y con motivo de los 50 años del Premio Nobel de Gabriela Mistral hagamos una cosa importante en París y en España sobre ella. Esto es una cosa que estoy elaborando.

- ¿En qué consistiría ese proyecto?

- Es un gran homenaje a ella, posiblemente una reunión de personas que son conocedoras de su obra y seguida de un coloquio sobre temas que ella trató y que son muy vigentes. Por ejemplo el tema de la paz, la educación, la condición de las escritoras mujeres y del mundo indígena. Podemos hacer algo bonito pero hay que elaborarlo.

- ¿Hablaron también sobre su reciente premio?

- Me felicitó muy cariñosamente.

- ¿Cómo lo celebró?

- No lo celebré porque lo supe a las dos de la mañana por la diferencia de horario que hay con París. Además al día siguiente tuve que presidir una reunión de trabajo larga que terminó a la una y de ahí me embarqué a Moscú donde tenía que hablar de Neruda en una reunión literaria. Ahora espero celebrarlo.

- ¿Cuándo llegó y a qué se debe su visita?

- Ayer y vine porque dentro de poco se realiza una conferencia internacional de educación en Ginebra y en seguida comienza el consejo ejecutivo de Unesco en el que yo soy representante de Chile. Entonces vine a recoger instrucciones y a prepararme para todo eso.

- ¿Esperaba el Premio Nacional?

- Bueno, sabía que yo era uno de los candidatos pero no me hacia ilusiones porque no conviene nunca hacérselas, mejor es que la sorpresa lo agarre a uno.

- ¿Qué está escribiendo ahora?

- Estoy tratando de avanzar en una novela pero avanza poco porque tengo bastante trabajo y debo escribir en las madrugadas y parece que me he puesto fejo.

- ¿De qué se trata?

- Tiene mucho que ver con esto donde estamos. A pesar de que es una novela de ficción, uno de los personajes es Joaquín Toesca, arquitecto que diseñó el palacio de La Moneda.

La Tercera 27.9.94 f. B11 RCFRPOZ

El escritor Jorge Edwards visitó ayer al Presidente en La Moneda [artículo] Alejandra Gajardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Edwards, Jorge, 1931-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El escritor Jorge Edwards visitó ayer al Presidente en La Moneda [artículo] Alejandra Gajardo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile